

Enfin, vous avez eu là-bas, un peu avant la révolution, votre aurore boréale sur le Jura, du côté de la France ; des rives de Savoie on la vit, dit-on, se terminer par la figure d'un homme couronné qui s'évanouit. C'est une prétention aujourd'hui fort répandue que celle d'être prophète. Chacun a la sienne, mais ne poussons pas la nôtre si loin.

(Nous avons extrait d'un intéressant recueil, la *Revue Suisse*, qui se publie à Neufchâtel, les pages qu'on vient de lire et qui ont eucore, par la nouveauté des détails, un intérêt de circonstance deux mois après l'événement qu'elles retracent. Nous saissons cette occasion pour donner à la *Revue Suisse* le témoignage d'estime que lui méritent à bon droit ses travaux littéraires et sa piquante *Chronique* de chaque mois, laquelle peut faire, à elle seule, la fortune d'une Revue. )